

# Wettbewerb KURZFILM

Gera: Dienstag, 12. Juni – UCI 2, 9.00 Uhr

Erfurt: Mittwoch, 13. Juni – CineStar 4, 14.00 Uhr



## Eisnasen Ice Nose

Der Puppentrickfilm in Stop-Motion erzählt von zwei grundverschiedenen „Persönchen“, von Moco und Bo. Sie leben in einer kalten Welt voller Eis. Moco, an dessen Nase ständig ein dicker Rotzaden hängt, hasst das Eis und rückt ihm mit seinem Bunsenbrenner zu Leibe. Bo dagegen liebt diese Gegend über alles. Schließlich hat er viele Freunde hier: die kleinen, lilafarbenen Wesen, die am liebsten auf dem Eis schlittern. Und während Moco das Eis in einzelne Schollen zerteilt, näht Bo sie mit einem roten Wollfaden wieder zusammen...

This stop-motion puppet animation tells of two completely different "little people", Moco and Bo. They live in a cold world full of ice. Moco, who always has candles hanging from his nose, hates the ice and tackles it with a Bunsen burner. Bo, by contrast, loves this region so much. After all, he has a lot of friends here: little purple creatures that love sliding on the ice. And while Moco splits the ice into separate floes, Bo is busy sewing them back together with red wool ...

**Schweiz 2017**  
**REGIE/DIRECTOR:**  
**Veronica L. Montaña,**  
**Joel Hofmann**

Animationsfilm/Animation  
8 Min. – Farbe/Colour – DCP

---

**BUCH/SCREENPLAY:**

Veronica L. Montaña, Joel Hofmann

**KAMERA/CAMERA:**

Veronica L. Montaña, Joel Hofmann

**SCHNITT/EDITOR:**

Veronica L. Montaña, Joel Hofmann

**ANIMATION/ANIMATION:** Joel Hofmann,

Manuela Leuenberger, Valentine Moser,

Patrick Portmann, Jürgen Haas

**DESIGN:** Veronica L. Montaña

**MUSIK/MUSIC:** Maple Tree Circus,

Fabio Erni, Sebastian Schwarz,

Lukas Bircher, Kevin Emmenegger

**TON/SOUND:**

Etienne Kompis, Thomas Gassmann

---

**SPRECHER/SPEAKERS:**

Beni Morard, Silvan Zweifel

---

**PRODUZENT/PRODUCER:**

Claudia Röthlin, Yves Gutjahr

**PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:**

Tiny Giant GmbH

**WELTVERTRIEB/WORLD SALES:**

Tiny Giant GmbH

**VERLEIH/GERMAN DISTRIBUTION:**

Tiny Giant GmbH

**Veronica L. Montaña**

Geboren 1990 in Nebikon. Absolvierte von 2011 bis 2012 einen gestalterischen Vorkurs in Luzern und studierte anschließend Film und Animation an der Luzerner Universität. 2017 schloss sie ihr Studium mit dem Master of Arts ab. 2017 gründete sie zusammen mit Joel Hofmann das Eisprung Animation Studio Bern.

Born in Nebikon in 1990, she completed a preparatory course in design in Lucerne from 2011 to 2012 and then studied film and animation at the University of Lucerne. She completed her studies with a Master of Arts in 2017, when she also founded Eisprung Animation Studio Bern together with Joel Hofmann.

**Filme von Veronica L. Montaña**

2013 WALDGESCHICHTEN

2014 PATCHWORK NR. 13

2015 TRIP TO MOSCOW

IVAN'S NEED

2017 EISNASEN

**Joel Hofmann**

Geboren 1990 in Burgdorf. Absolvierte von 2010 bis 2011 einen gestalterischen Vorkurs in Bern und anschließend verschiedene Praktika in Santa Monica sowie in Zürich. Von 2012 bis 2017 studierte Joel Hofmann Film und Animation an der Luzerner Universität und schloss mit dem Master of Arts ab. 2017 gründete er zusammen mit Veronica L. Montaña das Eisprung Animation Studio Bern.



Veronica L. Montaña



Joel Hofmann

Born in Burgdorf in 1990, he completed a preparatory course in design in Bern from 2010 to 2011 as well as various periods of practical work experience in Santa Monica and Zurich. From 2012 to 2017 Joel Hofmann studied film and animation at the University of Lucerne, graduating with a Master of Arts. In 2017 he founded Eisprung Animation Studio Bern together with Veronica L. Montaña.

**Filme von Joel Hofmann**

2015 THE VALLEY BELOW

2017 EISNASEN